

1. Ankommen in Österreich - Einleitung

Herzlich willkommen in Österreich!

Wenn Ihr Asylverfahren noch läuft, sorgt der Staat im Rahmen der Grundversorgung finanziell für Sie und Ihre Familie. Sobald Sie einen positiven Asylbescheid oder subsidiären Schutz erhalten, ändert sich Einiges für Sie.

Um in Österreich gut Fuß fassen und sich wohl fühlen zu können ist es wichtig, dass Sie sich möglichst bald auf Deutsch verständigen können. Nutzen Sie die Möglichkeiten, die Ihnen geboten werden, und werden Sie selbst aktiv beim Deutsch lernen.

Österreich ist eine Demokratie. Viele Rechte wurden im Laufe der Zeit hart erkämpft, deshalb sind auch viele Dinge streng geregelt, damit das Zusammenleben möglichst gut funktionieren kann. Es gibt unterschiedliche Behörden und Zuständigkeiten, das kann anfangs sehr verwirrend sein. Scheuen Sie sich nicht davor, nachzufragen, wenn etwas unklar ist.